
Sigi Schneider
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 16. März 2010, 07:07

Ich kann natürlich über Schneider`s Arbeit als Fanbeauftragter wenig sagen...., jedoch halte ich
es für die Aussendarstellung des Club`s bedenklich, daß da ein Mann wieder aktiv als Vize-
Präsident agiert, der nachweislich, zumindest seine Angestellten nicht bezahlt hat...., muß das
unbedingt sein ?
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